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ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ

ТРУЖЕНИКОВ
ГОРОДА   И    РАЙОНА

Трудящиеся Сланцевского района, широко развер-

нув социалистическое соревнование по достойной встрече

знаменательного юбилея 50-летия образования      Союза 
Социалистических Республик и досрочному

завершению заданий второго года девятой пятилетки,

подсчитав свои возможности, принимают следующие до-

полнительные социалистические обязательства:

ПО    ПРОМЫШЛЕННОСТИ
План 1972 года по реализации продукции и изготовлению важ-

нейших видов изделий выполнить досрочно, 24 декабря, на 3 дня

раньше срока, предусмотренного ранее принятыми обязательствами,
и выпустить сверхплановой продукции в 1972 году на сумму

3 миллиона 200 тысяч рублей. Весь прирост объема производства

обеспечить только за счет повышения производительности труда.

Неревыполнить принятые обязательства по снижению плано-

чЛ^и себестоимости в 2 раза, выпуску товаров культурно-бытового и

' хозяйственного обихода на 100 тысяч рублей, освоив дополнительно

производство 8 видов.

Выработать сверх плана для нужд сельского хозяйства изве-

стняковой муки 25 тысяч тонн, железобетонных и бетонных из-

делий 5 тысяч тонн, 350 тысяч штук кирпича.

Сэкономить 700 тонн черных металлов, 4 тысячи тонн ус-

ловного топлива, за счет внедрения; в производство бесцементных
слаицезольных изделий, стеновых панелей и теплоизоляционного

газобетона, 8 тысяч тонн цемента, 450 кубометров лесомате-

риалов.
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ПО СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ
Продать государству      дополнительно    сельскохозяйственной

продувщиж:

мяса — 50 тонн,

яиц — 330 тысяч штук.

ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ
Дополнительно к плану сдать в эксплуатацию 6 тысяч квад-

ятных метров жилья, в том числе 9 двухквартирных домов в

сельской местности, коровник на 200 голов в деревне Выскатка.
Перевыполнить ранее принятые обязательства по строительно-мон-

тажным работам в совхозах силами шефствующих организаций
в 1,5 раза.

ПО ТРАНСПОРТУ
ббеспечить досрочное выполнение плана 1972 года по перевоз-

кам к 25 декабря и дополнительно вывезти грузов   40 тысяч тонн.

Перевезти дополнительно в 1972 году по сравнению с 1971
годом 2 миллиона 200 тысяч пассажиров.

Обязательства приняты на собрании партийно-хозяй-
ственного актива 20 октября 1972 года.

Сессия горсовета
Вчера состоялась сессия го-

родского Совета. Депутаты об-
судили доклад «О мерах по
дальнейшему улучшению жи-
лищно-коммунального хозяйст-
ва и благоустройства в городе

и районе», с которым выступил

заместитель председателя ис-

полкома Н.  И. Краснов.
Сессия заслушала отчет о ра-

Я|йте постоянной комиссии  -по

ультуре и информацию    по-

стоянной комиссии по здраво-

охранению и социальному

обеспечению о ходе выполне-

ния решения второй сессии

двенадцатого созыва «О со-

стоянии и мерах улучшения ме-

дицинского обслуживания на-

селения».

Сессия избрала заместителем

председателя исполкома Г. И.
Боровикова, ранее работавше-

го первым секретарем ГК

ВЛКСМ.
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НАЗВАНЫ
ПОБЕДИТЕЛИ

На расширенном заседании

завкома СПК «Сланцы» были
подведены итоги социалистиче-

ского соревнования за сен-

тябрь. Среди основных цехов

первое место было присуждено

коллективу битумного цеха,

второе место — ПРАУ-2.

Среди транспортных цехов

первое место завоевал коллек-

тив цеха канатных дорог. А
всего с начала года за 9 меся-

цев этому передовому коллек-

тиву было присуждено пять

первых классных мест.

Среди ремонтных цехов пер-

вое место получил коллектив

ремонтно-механического цеха.

А. ФИГУРИН,
рабкор.

ДЕЛО    ОБЩЕПАРТИЙНОЕ,
ДЕЛО ОБЩЕНАРОДНОЕ
ПЛЕНУМ ОБКОМА КПСС
Пленум Ленинградского обкома КПСС, состоявшийся к

Смольном, обсудил задачи коммунистов, всех трудящихся по
дальнейшему подъему сельскохозяйственного производства.

С докладом «О задачах Ленинградской областной партий-
ной организации по завершению осенних работ и подготовке к
новому сельскохозяйственному году» выступил первый секре-
тарь Ленинградского обкома КПСС Г. В. РОМАНОВ.

В  решении сложных и ответст

венных задач, поставленных парти-

ей на девятую пятилетку и на

более длительную перспективу,

говорилось на пленуме, особое
место занимают вопросы дальней-
шего развития сельского хозяйст-
ва. Партия последовательно осу-

ществляет намеченную програм-

му. Нынешний год с особой си-

лой подтвердил глубокую обосно-
ванность этой программы, нагляд-

но продемонстрировал, что забота
о сельском хозяйстве стала обще-
партийной, общенародной. Цент-
ральный Комитет партии, его По-
литбюро и лично Генеральный
секретарь ЦК КПСС Леонид
Ильич Брежнев делают все необ-
ходимое для того, чтобы совет-

ские люди в достатке обеспечи-
вались продуктами питания, това-

рами  широкого  потребления.
Отмечалось, что труженики

сельского хозяйства Ленинград-
ской области под руководством

партийных организаций многое

сделали, чтобы преодолеть капри-

зы природы и провести все работы
на должном уровне.

Это результат напряженной ра-

боты партийных, профсоюзных и

комсомольских организаций, со-
ветских и сельскохозяйственных
органов, сумевших мобилизовать
и сплотить тружеников деревни и

горожан, направить их усилия на
выполнение поставленных задач.

Достигнутое в большой степени
является итогом тех социально-
экономических и организационных

преобразований, которые прове-

дены в последние годы Централь-
ным Комитетом партии в области
сельского хозяйства. Для тружени-
ков ленинградской земли про-

граммой действия на длительный
период стал разработанный и

одобренный ЦК КПСС план^ ин-
тенсификации сельского хозяйства
нашей области. В текущей пяти-
летке объем капиталовложений в

сельское хозяйство в соответст-

вии с этим планом увеличен поч-
ти в два раза по сравнению с
предыдущим пятилетием.

Положительно оценив достигну-

тое, участники пленума подробно
охарактеризовали недостатки и
промахи в работе, подчеркивали,

что главное заключается в том,
чтобы обстоятельно проанализи-

ровать уроки года, наметить и
осуществить комплекс мер, обес-
печивающих успешное заверше-
ние осенних работ и четкую под-
готовку к новому сельскохозяйст-
венному году.

Центральной проблемой в про-

грамме интенсификации сельско-

го хозяйства области по-прежне-

му является развитие молочного

животноводства. Хозяйства - еще

не добились устойчивой и рит-

мичной работы молочных ферм,
многие районы не справляются с

программой валового производст-

ва молока. В этой связи критико-

вались Волосовский, Гатчинский,
Сланцевский, Приозерский райо-
ны.

В соответствии с решениями

партии и правительства в послед-

нее время в области создается

разветвленная сеть сельских про-

фессионально-технических учи-

лищ, которые должны взять на се-

бя подготовку специалистов мас-

совых профессий для земледелия

и животноводства. Однако уста-

новленные совхозам планы на-

правления молодежи в сельскохо-

зяйственные ПТУ ежегодно сры-

ваются, и, как ни странно, партор-

ганизации мирятся с этим.

Особое место в комплексной
программе подъема сельского хо-
зяйства партия отводит рабочему
классу, коллективам промышлен-

ных предприятий. Помощь города

селу — это испытанная традиция,
гарантия выполнения планов, по-
ставленных Центральным Комите-
том перед сельскими труженика-

ми.

Определяя задачи на новый
сельскохозяйственный год, следу-

ет помнить, что это год обмена
партийных документов, большой
работы, масштабы которой ^ опре-
делены решениями майского
(1972 года) Пленума ЦК КПСС.
Поэтому партийные организации
совхозов, колхозов, всех сельско-
хозяйственных органов должны
делать все для дальнейшего укреп-
ления своих рядов, повышать ак-
тивность коммунистов, усиливать
партийное влияние на все стороны
жизни и деятельности коллекти-

вов.
Долг партийных, советских,

профсоюзных и комсомольских
организаций, сельскохозяйствен-
ных органов — направить энер-
гию и усилия трудящихся на без-
условное выполнение обязательств
текущего юбилейного года и соз-
дание условий для еще более
производительной и эффективной
работы в будущем году.

По обсужденному вопросу при-

нято соответствующее постанов-

ление.

(ЛенТАСС)

На этих снимках люди разных про-

фессий, но их объединяет одно — стрем-

ление внести как можно больший вклад

в выполнение плана предприятием. Элек-
трослесарь механического цеха шахты

«Ленинградская» Константин Михеевич
Никифиров (на снимке справа) — пере-
довой рабочий в коллективе цеха. Васи-
лий Тимофеевич Зверев (на снимке слева)
— опытный мастер-взрывник третьего

участка третьей шахты.
Фото Ю. Власова.



ЕДИНОЕ
СТРЕМЛЕНИЕ

В    ПОВЕСТКЕ    ДНЯ
ПАРТИЙНОГО СОБРАНИЯ

Мобилизовать все силы на вы-

тюлнение социалистических обя-
зательств — под таким девизом

на комбинате «Стройдетель» про-

шло открытое партийное собра-
ние. С докладом о ходе выполне-

ния юбилейных обязательств вы-

ступил директор комбината С. А.
Фролов. Он отметил, что в теку-

щем году на 180.000 рублей реа-

лизовано сверхплановой продук-

ции, растет выпуск железобетон-
лых, бетонных и газобетонных из-

делий. В среднем по предприятию

возросла выработка на одного ра-

ботающего на 5,2 процента против

прошлогоднего. Большая работа
проводится в цехах по внедрению

новой техники, что позволило по-

.лучить экономию в сумме 337.000
рублей.

Докладчик остановился на недо-

статках в работе предприятия.

Так, за девять месяцев текущего

года 92 человека нарушили трудо-

вую дисциплину, за счет прогулов

потеряно много рабочего времени.

Неблагополучно обстоит дело в

транспортном цехе с использова-

нием железнодорожных вагонов.

Нынче за сверхнормативный про-

стой вагонов предъявлен штраф
21.800 рублей. Руководству цехов

и цеховым профсоюзным комите-

там необходимо усилить воспита-

тельную работу в своих коллекти-

вах, чтобы быстрее изжить недо-

статки.

Бригадир формовочного цеха

В. Д. Дмитриева рассказала о вы-

полнении юбилейных обяза-
тельств.

— Наша бригада сможет рабо-
тать значительно лучше, если бе-
тонный цех повысит качество бе-
тонной смеси, — заявила тов>

Дмитриева. — От этого во мно-

гом зависит качество железобетон-

ных изделий,    спрос на которые

постоянно растет.

— Руководители предприятия

редко выступают с докладами и

лекциями перед рабочими, — го-

ворит в своем выступлении таке-

лажник П. В. Бушагин. — Необ-
ходимо создать работоспособную
группу политинформаторов, чтобы
во всех цехах регулярно прово-

дить беседы, нацеливать коллек-

тивы на успешное выполнение

юбилейных обязательств.
В прениях выступили А. П. Со-

кол, А. И. Петров, В. Я. Львов и

другие участники собрания. Все
они выразили единое мнение —

достойно встретить всенародный
праздник — 50-летис образования
СССР, успешно выполнить юби-
лейные обязательства. _

В. ШАТАЛОВ,
рабочий комбината

«Стройдеталь».

Ремонт контрольно-измерительных

приборов и автоматики обогатительной
фабрики шахты «Ленинградская»— дело

довольно сложное. И здесь не обойтись без
специальных знаний и опыта. У бригади-
ра электрослесарей Василия Николаевича
Андреева за плечами большой опыт и

прочные знания, полученные в техникуме,

которые он охотно передает молодым ра-

бочим своей бригады.

Руководимый им коллектив всегда

успешно производит ремонт приборов и

автоматики.

Фото Ю. Власова.

УМЕЛЫЙ    РУКОВОДИТЕЛЬ
В отделе кадров комбината

«Сланцы» люди приветливые.

—   Хотите познакомиться с

записями в трудовой книжке на-

чальника цеха канатных дорог, —

спросила одна из работниц. —

Это можно. И, заглянув в книжку,

сказала:

—   Энергичный человек. Рабо-
тает хорошо и непрерывно учится.

Да, вот смотрите...

Читаем записи. Леонид Петро-
вич Федоров пришел в цех 12 лет

назад. Был помощником машини-

ста, машинистом, бригадиром, ма-

стером. Прошел все ступени ро-

ста, хорошо познакомился с людь-

ми, освоил все механизмы. После
работы шел в техникум. Учил-
ся настойчиво. Спрашиваем Л. Ш
Федорова:

—  Кто вам помогал, когда бы-
ло трудно?

—   Коммунисты цеха. Все они

были моими друзьями и наставни-

ками. В первые годы особенно мно-

го мне помогал старый кадровый
рабочий коммунист Павел Семено-
вич Гусев. Душевный, чуткий, он

учил меня работать и жить. И
хотя он давно не работает в на-

шем цехе, всегда вспоминаю о нем

с благодарностью. Потом он дал

мне рекомендацию в партию.

Много интересных событий про-

изошло за эти годы в жизни кол-

лектива цеха. Механизированы за-

грузка и выгрузка золы и кокса,

построены пульты управления.

Помещения цеха стали чище.

Рабочие активно участвуют в

социалистическом соревновании.

Добиваются успехов. Недавно на

отчетном собрании членов проф-
союза приводили такие факты.
Цех стал передовым. Пять раз в

течение года занимал первое ме-

сто в соревновании. Окрепла тру-

довая дисциплина. Меньше стало

аварий. Повысились все экономии

ческие показатели.

Как же все произошло? Ведь
раньше цех отставал, был «ава-

рийным». Партийная организация

цеха, весь коллектив помогли ре-

шить все сложные проблемы. И,
прежде всего,   коммунисты Г. П.

Командир
производства
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Моргаль, В. И. Хромец, П. И. Бог-
данов, А. Д. Николаев. Да все

члены партийной организации по-

казывали пример в труде, быту.
Требовали и от нового начальника

цеха, чтобы он работал в свете

задач, поставленных XXIV съез-

дом КПСС.

Недавно, например, в цехе со-

стоялось очередное партийное со-

брание. Коммунисты обсудили воп-

рос о ходе подготовки к работе в

зимних условиях. В прениях по

докладу заместителя начальника

цеха П. А. Веселова выступили

почти все. Каждый говорил о не-

обходимости лучше работать, вно-

сил свои предложения. Постанов-
ление партийного собрания явля-

ется программой для начальника

цеха.

Много внимания партийная ор-

ганизация уделяет политическому.

экономическому и техническому

росту кадров. Для повышения ква-

лификации, знаний техники безо-
пасности в цехе со всеми рабочи-
ми проводились занятия. А потом

были приняты зачеты.

В прошлом году 57 рабочих за-

нимались в школе коммунистиче-

ского труда и школе экономиче-.

ских знаний. Занятия с ними про-

водил начальник цеха. Столько же

людей занимается в этом году в

системе партийного просвещения.

Один из пропагандистов в школе

основ марксизма-ленинизма —

Л. П. Федоров. Партийная органи-

зация утвердила начальников

смен политинформаторами. Они

знакомят рабочих с происходящи-

ми событиями в стране и за рубе-

жом.

Регулярно в цехе проводятся

рабочие собрания. На них всегда

выступает начальник, анализиру-

ет проделанную работу, говорит о

недостатках, ставит задачи.

Леонид Петрович чутко и вни-

мательно относится к людям. Как-
то один из рабочих сказал, что у

него нет дров. Начальник тут же
дал распоряжение помочь ему. Од-
ной из работниц он помог устроить

сына на работу. В цехе трудится

100 человек, и каждого Леонид
Петрович знает по имени, отчест-

ву, как живет, какую способен
работу выполнить.

Быть начальником — многое

значит. Опираясь на партийную
организацию, коммунист Л. П. Фе-
доров направляет коллектив цеха

на успешное выполнение задач

коммунистического строительства.

П. БУШАГИН,
наш обществ, корр.

ХРОНИКА

КОМСОМОЛЬСКИХ  ДЕЛ

ДРУЖЕСКАЯ   ВСТРЕЧА
Актив комсомольских организаций, члены совета молодых спе-

циалистов шахтоуправления «Ленинградсланец» ■— всего пятна-

дцать человек — побывали в однодневной поездке в городе Кохтяа-

Ярве. Произошла встреча с работниками Кохтла-Ярвеского город-

ского комитета ЛКСМЭ, которые рассказали о делах эстонских ком-

сомольцев, о главных направлениях в работе организации.

Секретарь комитета комсомола треста «Эстонсланец» Александр
Пономарев познакомил гостей с деятельностью совета молодых спе-

циалистов, созданного на базе Института горного дела. Сланцевчане
побывали на предприятиях треста: в центральных механических

мастерских, в шахте «Таммику». Молодые горняки двух городов

скоро встретятся опять. Намечено провести в Кохтла-Ярве вечер,

интернациональной дружбы.

ВЫРАСТАЕТ   МОЛОДЕЖЬ
Комсомольская организация торга лучшим своим воспитанни-

кам — слесарю строительной группы, члену «Комсомольского про-

жектора» торга Анатолию Комарову, повару, комсоргу столовой
№ 7 Тамаре Львовой, продавцу, члену «Комсомольского прожекто-

ра» магазина № 50 Татьяне Тимофеевой — дала рекомендации

для вступления кандидатами в члены КПСС. Члены бюро ГК
ВЛКСМ единогласно согласились с решением комсомольских собра-
ний организаций торга.

ИДУТ   ОТЧЕТЫ  И ВЫБОРЫ
На ремонтно-механическом заводе на общем комсомольском

собрании заслушано выступление секретаря комитета ВЛКСМ На-
дежды Агафоновой о деятельности комитетов за отчетный период.

Работа признана удовлетворительной.

Избран новый состав комитета ВЛКСМ завода во главе с сек-

ретарем электрообмотчицей Галиной Алексеевой, которая недавно

рекомендована    для вступления  кандидатом в члены КПСС.

Состоялось собрание комсомольцев аптек №№ 74 и 89. Люд-
мила Принцева отчиталась о проделанной работе за прошедший
год. Секретарем организации избрана Лариса Филиппова, ее заме-

стителем — Валентина Пашкевич.

В АРМИЮ -КОМСОМОЛЬЦАМИ
Целый ряд вопросов обсужден на очередном заседании комите-

та ВЛКСМ комбината «Сланцы». Разговор шел о предстоящем ком-

сомольском отчетно-выборном собрании комбината, о подготовке к

вечеру молодежи ремонтно-механического цеха.

Состоялся также прием в члены ВЛКСМ. Быть комсомольцами

пожелали токари ремонтно-механического цеха Александр Шевчук
и Геннадий Архипов, слесарь битумного цеха Аркадий Федоров,
слесарь цеха сероочистки Петр Башмачников. В основном это те ^ '
парни, которым предстоит скоро идти служить в ряды Советской
Армии.

Слесарь ремонтно-механического цеха, учащийся пятого курса

техникума Валерий Воронов рекомендован для вступления канди-

датом в члены КПСС.

II     ^

Лаборатория цементного завода. Здесь хорошо трудится ла-

борант химического анализа комсомолка Валентина Гулынцева.
Работая на одном из крупнейших предприятий города, она успешно

закончила индустриальный техникум. Имя Валентины стоит в

числе тех, кто своим добросовестным трудом вносит огромный
вклад     в     выполнение   плана   заводом.

НА СНИМКЕ: лаборант Валентина Гулынцева.
Фото Ю. Власова.



ПРАЗДНИК
„ЗОЛОТАЯ    ОСЕНЬ"

»»

У нас в школе проводил-

ся праздник «Золотая
осень». Мы готовили сти-

хи, песни, мастерили раз-

ные поделки, рисовали кар-

тинки об осени, проводили

игру по станциям. На каж-

дой станции нам задавали

вопросы, а мы отвечали на

них. Первая называлась

«Пернатые друзья». Там
мы читали стихи о птицах

и пели песни о них. Вторая
станция называлась «Собе-
ри красивый букет». Здесь
говорилось о лечебных ра-

стениях,    загадывались за-

гадки. Четвертая станция

- «Собери урожай ово-

щей». Разложенные овощи

мы должны были собрать
в корзину, а потом разло-

жить их так, как они лежа-

ли раньше. На последней
станции «Какие бывают
грибы» мы говорили о гри-

бах и о том, какие блюда
можно приготовить из этих

даров леса.

Праздник нам понравил-

ся. Мы были очень доволь-

ны.

Марина СПАЖЕВА.
3 «В» класс, школа № 1.

„ВЕСЕЛЫЕ    СТАРТЫ"
У нас проводились со-

ревнования между звенья-

ми. Каждое звено должно

было представить свою

спортивную команду с де-

визом, речевкой и названи-

ем.

Первое звено выступило

под названием «Старт»,
второе' называлось «Бри-
гантина», у третьего звена

девиз был зашифрован на-

званием «Гол». А четвертое

згено стало «Молнией».

Соревнования проходили

интересно, каждая команда

старалась набрать больше
очков. Прыгали через обру-

чи и скакалки, играли в

мяч. Когда жюри подвело

окончательные итоги, побе-
дителем оказалась команда

«Молния». Ей вручили

приз и «медали» — морков-

ки. А наш вожатый сфото-
графировал их. Через не-

сколько дней фотография
«Молнииа _ появилась в от-

рядном уголке. И хотя

команда «Бригантина» ока-

залась на последнем месте,

она не унывала: ведь впе-

реди еще много соревнова-

ний, конкурсов, олимпиад.

Удача придет и к ним.

Галя  КОЛЕДА,
б «А» класс, школа №2.

ДРУЖИМ С 4
На первом уроке физ-

культуры меня выбрали
физоргом класса. Мне очень

правится физкультура. На
уроках мы прыгаем в длину

с разбега, метаем мячики.

Учитель физкультуры
Валентина Николаевна Ан-
дреевна хорошо все объяс-
няет и показывает. Я все

время выполняю ее поруче-

ния.

Урок физкультуры г- это

развитие тела, рук и ног.

Мы становимся все силь-

нее и ловчей.
Каждую субботу наш

класс собирается у школы.

Мы играем    в спортивные

игры: футбол, волейбол,
сдаем нормы ГТО. А недав-

но бегали вокруг школы.

Самыми быстрыми оказа-

лись Арина Крихун, Оля
Козич и Вова Петров. Эти
ребята, участвовали и в

других играх, и везде за-

нимали первые места.

На такие занятия очень

интересно ходить. Но, к со-

жалению, не все ходят. Вот,
например, пропускает уро-

ки физкультуры Рита Гри-
горьева. Ей должно быть
стыдно за это.

Ира ПЕКАРЕВА.

Четвертый класс, шко-

ла № 2.

В спортивном зале   одиннадцатой школы идет

игра в баскетбол.                             Фото Ю. Власова.
мяккжмтт

ЗАЯЦ
Лето11 я ездил в деревню

с двоюродным братом Са-
шей. Мы часто ходили в

лес за грибами.
Йднажды утром взяли

корзинки, обед и пошли в

лес, Сначала было мало

грибов. А потом совсем-не

стало. Мы хотели уже идти

домой, как вдруг Саша уви-

дел зайца. Он лежал с от-

крытыми глазами. Мы сна-

чала подумали, что он смот-

рит на нас и очень удиви-

лись, что заяц не убегает.
Но после вспомнили, что

зайцы всегда так спят. Я
хотел лучше рассмотреть

его, приподнял ветку, но

она хрустнула, и заяц убе-
жал.

Мы пришли домой с пу-

стыми корзинками,  но бы-
ли довольны увиденным.

Витя ДЫБИН.

5 «Б» класс, школа № 1.

А НУ-КА, ДЕВОЧКИ!
В нашем классе был кон-

курс «А ну-ка, девочки!».
Мы к этому дню готовились

долго. Было выбрано жюри

из мальчиков. В состав жю-

ри вошло трое: у нас три

звена, и было три команды

девочек по восемь человек

от звена. Остальные девоч-

ки «болели». Мы выполня-

ли много интересных зада-

ний, которые были написа-

ны на лепестках ромашки.

Представители команд по

очереди отрывали лепестки

и читали всем.

Еще было интересно, ко-

гда девочки делали вине-

грет и рисовали моды на

1973 год.

Ира АНФИМОВА.

Отряд       «Гайдаровец»,
школа № 2.
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К БОРЬБЕ ЗА ДЕЛО КОММУНИСТИЧЕСКОЙ    ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА - ЁУДЬ ГОТОВ!

СЛАНЦЕВСКИЕ РЕБЯТА
№ 9 (50) «ЗНАМЯ ТРУДА» - ПИОНЕРАМ И ШКОЛЬНИКАМ Октябрь   1972  года

Пионеры лг школъштси! Горячо любите Советскую

Родину, хорошо учитесь, овладевайте трудовыми иа-

выжсаши! Готовьтесь ст&ть ахстивиыяжи борщами за ве-

ликое дело Леиииа, за кояямуиизяа!

(Из Призывов ЦК КПСС)

Утром дружина имени

Зои Космодемьянской по-

строилась в1 клубе «Шах-
тер». Прозвучала команда:

«Смирно!»," знаменосная

группа вынесла знамя на-

шей дружины и районное.
Потом все слушали Все-

союзную радиолинейку. В
пей говорилось о новом

марше «Всегда готов!»,

главном маршруте «В стра-

НАШ КЛАСС НА РАДИОЛИНЕЙКЕ
ну знаний» и учебе пионе-

ров Советского Союза.

После этого выступил

завуч нашей школы. Он
рассказал об итогах работы
прошлого года и наших за-

дачах. Совет дружины дал

отрядам годовые задания.

Потом все ребята слуша-

ли рассказ учеников

10 «Б» класса о Молодой

гвардии, так как в этот

день исполнилось 30 лет со

дня образования этой под-

польной комсомольской ор-

ганизации. А затем отряды

разошлись на свои отряд-

ные дела. В нашем классе

был сбор об успеваемости,

в 5 «А» — «Умеем ли мы

учиться?», а у 7-го класса

был трудовой десант по сбо-

ру макулатуры.

Алла СОКОЛОВА.

6 «А» класс, отряд

«Дружный», школа № 2.

ГЛАВНАЯ   ЗАДАЧА
-В день Всесоюзной ра-

диолинейки у нас в отряде

был проведен сбор под де-

визом: «Мы помним ленин-

ский завет: без знаний

коммунизма нет!». На нем

юворили об успеваемости и

поведении учеников наше-

го класса. Ребята написали

свои личные планы, в ко-

торых указали, какие оцеп- '

ки способны получить    по

данным предметам.

Одна из главных наших

ьадач: добиваться того, что-

бы каждый пионер учился

на совесть, чтобы всем пе-

рейти в следующий класс.

Лена ГАНИНА.
6 «А» класс, школа № 9.

РАБОТАЛИ ОТЛИЧНО
14 октября был обще-

городской субботник.
Наша дружина тоже вы-

шла на благоустройство
города.

Мы убирали листья на

улице Грибоедова. Все
ребята работали с подъ-

емом, с пионерским

огоньком. А как было
приятно посмотреть на

выполненную       работу!

Мы старались, чтобы
наш отряд был в числе

лучших. И в рабочей пу-

тевке получили отлич-

ный отзыв. Там было на-

писано: «Отряд «Бара-
банщик» работал на

субботнике         отлично.

Молодцы,   ребята!».

Отряд    «БАРАБАН-

ЩИК», школа № 5.

В школе № 5 регулярно выходит еже-

недельная сатирическая газета «Кактус».
Выпускают ее ученики дежурного класса.

Свежий, красочно оформленный номер

всегда привлекает внимание ребят. Изо-
билие сатирических рисунков и заметок

делает газету интересной и содержатель-

ной.

На этом снимке вы видите учеников

6 «А» класса Сергея Иванова и Виктора
Богданова за выпуском очередного но-

мера.

Фото Ю. Власова.



у ?

ОТРЯДНЫЙ

СБОР
В пятом классе нашей школы

был проведен отрядный сбор «В
страну знаний». Приводились в

пример другим достижения ребят,
которые честно, добросовестно и с

любовью относились к своим обя-
занностям. Все задавали вопросы и

высказывали свои мнения.

Но ребята на сборе не забыли
обсудить поведение и плохих уче-

ников. Они спросили: почему не-

которые не носят в школе галстук?
Этот вопрос обсуждал весь класс.

И пионерам, которые не носили

галстук, стало очень стыдно.

Ира ШАЛУХО.
5-й класс.

У НАС

ЕСТЬ ЦЕЛЬ

Я учусь в 6-м классе. У нас два

звена. Каждое шефствует над ок-

тябрятами из третьего класса. На-
ши маленькие друзья пока еще но-

сят красные звездочки, но уже

сейчас мы готовим их в пионеры.

Читаем книги о юных героях, по-

могли оформить классный уголок.

У нас есть цель: добиться, чтобы в     ский Дом культуры, где проходил

конце года   все   третьеклассники    праздник.

тали пионерами.                                  С пионерским знаменем школы,

Вера ВАСИЛЬЕВА.        П од звуки горна   и   барабана мы

6-й класс.        вошли   в зал.      Присутствующие

слово  ЮНКОРАМ
ПОПКОВОГОРСКОЙ

школы

НА ПРАЗДНИКЕ

УРОЖАЯ

В начале октября в совхозе

«Родина» был праздник урожая.

Ученики нашей школы выступили

перед рабочими совхоза с привет-

ствием.

Мы тщательно готовились к

празднику.

Седьмого октября участники

приветственного выступления при-

шли в школу в пионерской форме
и после занятий поехали в Выскат-

встретили нас стоя. Мы поздрави-

ли тружеников совхоза с празд-

ником. Членам президиума собра-

ния мы подарили цветы и под

песню «Пусть всегда будет солн-

це» вышли из зала.

Коля ФЕДОРОВ.
8 «А» класс.

НУЖНОЕ ДЕЛО

Недавно все ученики нашей
школы занимались сбором метал-

лолома. Выскатские ребята соби-
рали его в своей деревне. Работа-

ли три часа не покладая рук,     с

огоньком.

Особенно отличились Галя Вла-
сова, Марина Новикова и Сер-
гей Карус. Всего мы собрали две

тонны металлолома.

Люба ВАСИЛЬЕВА.
8 «Б» класс.

„ОСЕННЯЯ

ФАНТАЗИЯ"

Традиционная выставка «Осен-
няя фантазия» прошла очень ин-

тересно. Хотя восьмые классы не

участвовали в конкурсе, они сде-

лали много поделок. И все краси-

вые, интересные.

Самые хорошие поделки были у

Л. Сырниковой, М. Новиковой,
Л. Васильевой и других девочек.

Они сделали «Лису и журав-

ля», «Лесную полянку», «Кроко-
дила Гену».

Но принимали участие только

девочки, мальчики были в стороне,

потому что им, видимо, это не ин-

тересно.

Н. КИРИЛЛОВА.

8-й класс.

НАШИ     ДРУЗЬЯ

ЛУЧ Ш АЯ

УЧЕНИЦА
Я хочу рассказать об

Алексеевой Нине. Это не-

обыкновенная девочка. В
нашем классе ее уже тре-

тий год выбирают предсе-

дателем совета отряда.

Пятый класс Нина окон-

МАРИНА
В этой школе я учусь

первый год. Новичкам в

незнакомом классе сразу

приходится не очень хоро-

шо. Но мне помогла ос-

воиться Марина Карда-
шова. Марина — предсе-

датель совета отряда. Она
.очень хорошо учится. Но
самое главное — она хо-

чила на «отлично». Не-
смотря на то, что у нее

много поручений, она от-

лично со всеми справляет-

ся. Кроме того, Нина при-

нимает активное участие

во Всесоюзном пионер-

ском марше «Всегда го-

тов!» и помогает идти его

маршрутами другим пио-

нерам.
Алла ИВАНОВА.

6 «Б» класс, школа № 2.

рошая подруга. Марина
умеет найти ко всем под-

ход. Она веселая, добрая.
Со всеми говорит спокой-
но. Очень хорошо иметь

такую подругу, как Мари-
на. И хотя с Мариной я

сдружилась недавно, мне

кажется, что знаю ее дав-

но.

Лена ШЕСТАКОВСКАЯ.
5 «А» класс, школа № 2.

НА    ЗАВОДЕ
Наш класс побывал у сво-

их шефов на комбинате

«Сланцы».

Сначала, пока выписыва-

ли пропуск, мы бегали по

скверу перед заводской про-,

ходной. Потом вышла учи-

тельница и пригласила нас

в проходную. Там было

•очень красиво: кругом в

горшочках стояли цветы

Но вот появилась диспетчер;

и повела нас на территорию

предприятия.

Сразу от проходной начи-

налась длинная зеленая ал-

лея. По ней мы дошли до

трех больших черных соору-

жений. Это были, как нам

сказали, блоки камерных пе-

чей, то есть, печей, состоя-

щих из камер. В них из горю-

чего сланца получают газ. А
вообще, из сланца делают

очень много нужных ве-

ществ: серу, бензин, всякие,

мастики и другие нужные

продукты.

Затем мы пошли в цех се-
роочистки. Там крутились ог-

ромные барабаны. С одной
стороны барабана сера была
в жидком виде, затем она

проходила процесс сушки,

пока барабаны крутились, и;
трескаясь, падала в спе-

циальную большую яму.

После этого пошли в цех

контрольно - измерительных

приборов и автоматики. Нам
показали различные прибо-
ры, рассказали, как и где они

применяются.

И в какие бы цехи мы ни

заходили, везде нам расска-

зывали обо всем, и везде сто-,

яли цветы. Очень интересная'

была экскурсия.

С комбината мы возвра-

щались полные ясных пред-

ставлений о том, как трудят-

ся наши старшие товарищи

на большом химическом

предприятии. Такие экскур-

сии приносят большую поль-

зу.

Отряд «Орденок».

5 «А» класс, школа №2.

>■'

В одиннадцатой школе ежегод-

но проходит традиционный осенний
праздник «Полюшко поле». Ребята
с большим интересом участвуют в

конкурсе цветов. Занявшим призо-

вые места на торжественной линей-
ке вручаются торта. Наш фотокор-
респондент побывал в школе и сде-

лал два снимка, которые мы предла-

гаем вашему вниманию.

НА СНИМКАХ: (внизу) торже-

ственная линейка, (вверху) предсе-

датель совета дружины Оля Травина
вручает торт ученице пятого класса

Люде Ивановой, победившей в кон-

курсе.               Фото Ю. Власова.

йШШШййкж

У   ЗАЖЖЕННЫХ   ОСЕНЬЮ   РЯБИН
Пушкин... Этот чудесный город

еще долго будет владеть моим

воображением. Увидеть его, похо-

дить по тихим паркам, полюбо-
ваться «пушкинской порой люби-
мой» — это ли не счастье!

И это счастье выпало нам. Ког-
да сказали, что группа учеников

нашей школы поедет в город Пуш-
кин, все очень обрадовались.

Но вот, наконец, в воскресенье

15 октября мы поехали в город,

носящий имя великого поэта. Всю
дорогу хотелось сидеть не отры-

ваясь от окна и смотреть, смот-

реть на зажженные осенью ряби-
ны, сказочно легкие белые бере-
зы, вспыхнувшие яркими свечами,

и ажурные дубы. Даже мелко мо-)

росящий дождь и лениво серею-

щий рассвет не портили светлой
осенней картины.

Часов в десять мы были уже в

Пушкине. Ребята прерывают раз-

говоры. Их взгляды обращаются на

эти места, которые сразу очаровы-

вают и завораживают. Становит-
ся понятно, почему именно здесь

началось развитие творчества

А. С. Пушкина: красивые парки с

зеркальной гладью прудов,    пре-

красная архитектура дворца, мо-

стиков, фонтанов и гротов, а глав-

ное — тишина, спокойствие и чи-

стый, какой-то звенящий, воздух.

Мы около часу ходили по горо-

ду и с восхищением смотрели во-

круг. Золотая осень играла всеми

красками. Сразу как-то вспомни-

лись строчки: «Унылая пора!
Очей очарованье!» И это особенно
ясно видишь в парках.

Пройдя по массивному Камеро-
нову мосту, попадаем в галлерещ

под тем же названием. Около ко-

лонн примостились художники с;

мольбертами. Идем, мельком

сравнивая рисунки с действитель-
ностью, но остановиться и разгля-1 V
деть неудобно.

После осмотра галереи прихсн

дим в музей А. С. Пушкина, видим

подлинники его рукописей, письма,

портреты друзей, жены, его само-

го. Экскурсовод интересно расска-

зывает о поэте и с любовью пока-

зывает разные вещи.

Затем мы открываем для себя
великолепие         Екатерининского
дворца. Это нежно-зеленое здание

с лепными украшениями в стиле

барокко с первого взгляда пора-

жает своей красотой. С любопыт-
ством и изумлением проходим по

роскошным царским залам, столо-

вым, опочивальням. Кругом много

золотых красивых предметов. Но
когда экскурсовод говорит о вар-

варском обращении фашистов в

годы войны с произведениями

искусства, то слова его задевают

за душу.                                     I

Экскурсия закончена, и мы с

большой неохотой покидаем Пуш-
кин.

Теперь — Ленинград, музей-
квартира А. С. Пушкина. Прохо-
дим из комнаты в комнату, и вот,

наконец, кабинет поэта, послед-

нее его местопребывание. Скром-
ный диван, столик, камин, ковер

и... 4,5 тысячи книг. Кажется, сам

дух поэта витает здесь.

Покидая музей, думаешь, какой
грандиозный вклад внес А. С.
Пушкин в литературу. Да, он дей-

ствительно «памятник себе воз-

двиг нерукотворный!» Поэта-гения
чтят и уважают люди. И так бу-
дет всегда.

Таня ЖЕЛЕЗКО,
юнкор.

Школа № 12.


